

# Viernes 26 de julio 2013

Última modificación 26.07.2013

El Financiero Geo y Urbi lideran bajas en la BMV Clara Zepeda Hurtado Tras la caída del precio de las acciones de empresas triple A y de las vivienderas en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) cerró operaciones este jueves en terreno negativo. Con un volumen de operación de 329.3 millones de acciones negociadas, el principal índice accionario mexicano retrocedió 0.21 por ciento, al cerrar en 40 mil 752.09 unidades. Las acciones de América Móvil, Walmart, Femsa, OHL México, ICA y Bolsa registraron un descenso del orden de 0.45, 1.22, 1.27, 4.42, 3.39 y 2.92 por ciento, respectivamente. P.C. desarrolladoras, vivienda, sistema financiero Imponen récord los retiros de las Afore por desempleo Eduardo Jardón Las administradoras de fondos para el retiro (Afore) registraron en el primer semestre del año una salida de recursos de sus cuentas por cuatro mil 37 millones de pesos por concepto de desempleo. Dicho monto fue 11.8 por ciento mayor, en términos reales, al reportado en el mismo periodo de 2012, y además se ubicó en un nivel máximo histórico. P.C. Afores, desempleo Sector espera más recursos para 2014 (Claudia Alcántara) En el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2014, vendrá reflejado el "sentido prioritario y estratégico", que la industria turística tiene para el País, por lo que se espera un aumento en los recursos que perciben las instituciones públicas del sector, afirmó Claudia Ruiz Massieu. La titular de la Secretaría de Turismo (Sector), manifestó que la dependencia trabaja con la Secretaría de Hacienda para hacer el presupuesto del Ramo 21, acorde a las "necesidades" del sector. Durante una reunión de trabajo con la Comisión de Turismo de la Cámara de Diputados, la funcionaria recordó que México ha "detenido" su crecimiento en materia turística, y reducido su participación internacional, por problemas de competitividad. P.C. turismo Economía crece 1.7% anual en cinco meses Eduardo Jardón La economía mexicana creció 1.7 por ciento anual entre enero y mayo de este año, avance que fue mucho menor al 4.9 por ciento registrado en igual periodo de 2012, y el más bajo en cuatro años, con base en los registros del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Marco Oviedo, economista en jefe de Barclays en México, comentó que la actividad económica debería presentar un crecimiento más dinámico, pero al parecer este proceso será más gradual de lo esperado, por lo que la expectativa de expansión de 2.5 por ciento para todo el año podría registrar presiones a la baja. P.C. INEGI, crecimiento económico México y Panamá rumbo a negociaciones para un TLC (AFP) PANAMÁ 25 de julio.- Panamá y México iniciarán a partir del próximo martes las negociaciones de un Tratado de Libre Comercio (TLC) que impulsaría al país canalero a la Alianza del Pacífico, anunció este jueves el gobierno panameño. La primera ronda tendrá lugar del 30 de julio al 2 de agosto en Ciudad de Panamá con una revisión de textos en temas como acceso a mercados, aduanas, inversiones, servicios financieros, telecomunicaciones, propiedad intelectual y solución de controversias. P.C. TLC, acuerdos comerciales Reforma Pierde Pemex 53 mil mdp por petroprecios Por Alejandra López Cd. de México México (26 julio 2013).- Una caída en las exportaciones de petróleo y una baja en los precios de la mezcla mexicana afectaron las finanzas de Petróleos Mexicanos (Pemex) durante el primer semestre del año, que reportó una pérdida de 53 mil 300 millones de pesos. El volumen de petróleo que se exportó al extranjero cayó 4.7 por ciento en el primer semestre del año, según el reporte a la Bolsa Mexicana de Valores que envió Petróleos Mexicanos (Pemex). Esto provocó que la empresa reportara una pérdida neta de 53 mil 300 millones de pesos, como resultado de menos ingresos por ventas, más gastos generales. P.C. PEMEX, petróleo, sistema financiero Suman 1,863 mdd déficit comercial Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (26 julio 2013).- Aunque en el sexto mes del año, el comercio exterior del País observó un superávit de 855 millones de dólares, en el primer semestre el saldo resultó en contra, con mil 863 millones, el primer desequilibrio en los últimos cuatro años en un periodo comparable, según datos oportunos del Inegi. Este déficit para un primer semestre no se daba desde 2009, cuando el saldo de la balanza comercial fue en ese periodo de mil 842 millones de dólares. Durante los primeros seis meses de 2013, el valor de las ventas al exterior fue de 185 mil 45 millones de dólares, apenas 0.6 por ciento arriba de lo reportado en igual lapso del año previo, con lo que se convirtió en su menor tasa anual acumulada en un cuatrienio. P.C. INEGI, balanza comercial, déficit comercial Se desploman desarrolladoras en BMV Por Reuters Cd. de México México (26 julio 2013).- Las acciones de las constructoras de vivienda se desplomaban este viernes, golpeadas por la noticia de que la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) suspendió la cotización de los títulos de Urbi y por los resultados del segundo trimestre de Homez. El Índice Hábita, que agrupa las acciones de las grandes empresas de este sector, perdía 5.50 por ciento, mientras que los títulos de Homex se hundían 14.95 por ciento a 5.63 pesos y los de Geo caían 13.06 por ciento a 2.53 pesos a las 15:15 horas GMT. Homex reportó el jueves una pérdida neta de 10 mil 150 millones de pesos (782 millones de dólares) por el desplome de sus ventas y un cargo de 5 mil 265 millones de pesos relacionado con inventarios de viviendas que no cumplen con las nuevas reglas para subsidios gubernamentales. P.C. desarrolladoras, vivienda, sistema financiero Se agudiza desaceleración, dice Banxico Por Notimex Cd. de México México (26 julio 2013).- La Junta de Gobierno del Banxico reconoció este viernes que la pérdida de dinamismo de la economía mexicana se agudizó en el segundo trimestre del año, aunque reiteró que estará atenta a las implicaciones de las previsiones de inflación y postura monetaria frente a otros países sobre la actividad económica de México. De acuerdo con la minuta número 21 de la reunión de la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico), los integrantes del organismo central observaron una desaceleración importante en la economía mexicana desde la segunda mitad de 2012. Así, la mayoría de los miembros consideraron que ese menor dinamismo se agudizó en el segundo trimestre del año, debido a una debilidad tanto de la demanda externa como de la interna. P.C. Banco de México, desaceleración económica El Universal México, de los países con mayor brecha entre salariosxl El Yutzil González | El Universal En México hay una amplia brecha entre lo que gana un directivo y lo que recibe un empleado en una posición inicial en una empresa. De acuerdo con un comparativo realizado por la firma Hay Group entre compañías de las principales ciudades del mundo y de diversos sectores económicos, México se sitúa entre los países con mayor desigualdad en el pago de salarios, pues el personal de alto rango (ejecutivos) gana 11.3 veces más que los trabajadores que recién se incorporan a una organización. P.C. salarios, desigualdad Debate migratorio se torna ofensivo J. Jaime Hernández / Corresponsal | El Universal WASHINGTON.— Conforme se cierra la ventana de

oportunidad para hacer realidad una reforma migratoria amplia y justa en Estados Unidos, el debate se ha tornado más ríspido e insultante. Aunque demócratas y republicanos ya esperaban que los ánimos y las enmiendas sacarían lo mejor y lo peor de ellos mismos, el republicano por Iowa, Steve King, superó las expectativas, al acusar a los hijos de indocumentados de ser "mulas contrabandistas de droga"; que se confunden con los jóvenes que han conseguido llegar a los institutos y las universidades con buenos promedios. P.C. migración Deuda estatal y la nueva ley Ulises Corona\* | El Universal La deuda de los estados de la República Mexicana ha ido en aumento preocupantemente a partir de 2009, por ello el tema ha tomado relevancia desde entonces, y los reclamos entre los actores políticos y los ciudadanos por casos cada vez más graves en diversos estados, como el de Coahuila y Tabasco, han obligado al Poder Legislativo a abordar el tema. A la fecha, el problema ha crecido y deudas como la de Tabasco, Sinaloa o Chihuahua dan referencia de lo que las medidas del Legislativo deberán atender, ya que en la mayoría de los casos el aumento de las deudas es una constante. En este escenario, la evaluación de las finanzas públicas de las entidades y municipios endeudados, así como la sostenibilidad de la deuda, pretende arrojar información importante que permita realizar acciones estratégicas para aminorar el problema, tanto económico como de desarrollo, en los futuros planes y programas que pretendan realizar los estados o municipios endeudados. P.C. entidades federativas, deuda El Economista Exportaciones manufactureras caen en junio: INEGI Reuters Las exportaciones manufactureras de México cayeron en junio resaltando la debilidad de la demanda de Estados Unidos - su mayor socio comercial -, un factor clave en el lento ritmo de crecimiento de la segunda mayor economía de América Latina este año. Las exportaciones manufactureras no automotrices de México cayeron 1.07%, según cifras desestacionalizadas reportadas por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía, INEGI. En tanto, las exportaciones automotrices subieron 2.21% el mes pasado con respecto a mayo. P.C. INEGI, industria manufacturera Acciones de Homex se derrumban Reuters Las acciones de la constructora mexicana Homex, la segunda mayor del país, se desplomaban este viernes casi 30% tras reportar desastrosos resultados del segundo trimestre, que alimentaban preocupaciones sobre la viabilidad de la compañía. Los papeles perdían 27.79% en la Bolsa mexicana a 4.78 pesos a las 17:20 GMT (12:20 hora de México), luego de tocar un mínimo de 4.63 pesos en la sesión. Homex reportó el jueves una pérdida neta de 10,150 millones de pesos (782 millones de dólares) por el desplome de sus ventas y un cargo de 5,265 millones de pesos relacionado con inventarios de viviendas que no cumplen con las nuevas reglas para subsidios gubernamentales. P.C. desarrolladoras, vivienda Dólar toca mínimos de cinco semanas contra cesta de divisas Reuters Nueva York - El dólar caía a mínimos de cinco semanas contra varias divisas este viernes, ante la especulación de que la Reserva Federal de Estados Unidos dejará en claro la próxima semana su intención de mantener bajas las tasas de interés durante un periodo prolongado de tiempo. La Fed sostendrá el martes y miércoles una reunión de política monetaria de dos días. Un reporte del diario Wall Street Journal sugirió que el banco central estadounidense podría debatir un cambio en sus previsiones futuras en torno a las tasas de interés. P.C. tipo de cambio, dólar Peso se debilita frente al dólar Redacción El peso caía este viernes presionado por nuevas cifras de Estados Unidos, que apuntan hacia una reducción de los estímulos monetarios, y preocupaciones sobre la marcha de la economía local planteadas en las minutas de la última reunión del banco central. La moneda cotizaba en 12.7305 por dólar, con un retroceso de 0.73% ó 9.25 centavos, frente a los 12.6505 pesos del precio referencial del jueves. agr con información de Reuters P.C. tipo de cambio, peso Reforma financiera española, en cuarto trimestre Agencias El ministro de Economía, Luis de Guindos, dijo que en el cuarto trimestre del año el Gobierno aprobará la nueva reforma financiera, que tiene como objetivo mejorar las condiciones de financiamiento bancaria tratando de hacerlas más accesibles y eficaces para las Pymes. Además, la norma prevé buscar vías alternativas de financiamiento corporativa, mejorando el acceso a los mercados de capitales, la eficiencia de los recursos de inversión, o impulsando mecanismos innovadores de financiamiento. P.C. España, reforma financiera, sistema financiero La Jornada Perdió Pemex 49 mil mdp en el segundo trimestre del año Israel Rodríguez México, DF. Petróleos Mexicanos (Pemex) registró en el segundo trimestre del año una pérdida de 49 mil millones de pesos con lo que en los primeros seis meses de 2013 acumula una minusvalía en sus resultados de 53 mil 400 millones de pesos. Lo anterior contrasta con la utilidad neta acumulada en el primer semestre del año pasado, la cual ascendió a 7 mil 900 millones de pesos. P.C. PEMEX El País La Bolsa española logra su mejor semana en cuatro meses con un avance del 5,23% El País Madrid 26 JUL 2013 - 18:01 CET La Bolsa española ha logrado cerrar su mejor semana desde marzo al subir un 5,23%, con lo que el lunes abrirá la sesión en 8.353 puntos, su nivel más alto desde que prácticamente el mismo periodo. Asimismo, el repunte registrado este viernes, avance con el que el selectivo suma su quinta jornada consecutiva en verde, ha tenido lugar a contracorriente del resto de Europa, que ha acabado el día en rojo pendientes de la Reserva Federal y los malos augurios sobre la economía de Estados Unidos. P.C. sistema financiero, bolsas europeas El Gobierno amplía el crédito para pagar las prestaciones de paro en 5.850 millones EP Madrid 26 JUL 2013 - 15:22 CET El Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas ha autorizado un suplemento de crédito de 5.850 millones de euros para el Servicio Público de Empleo Estatal, destinado a satisfacer "las obligaciones de pago" del organismo público por el paro, según ha anunciado la vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría, en la rueda de prensa posterior al Consejo de Ministros de este viernes. P.C. desempleo, seguridad social, política laboral